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CONSEIL COMMUNAL
I268 BEGNINS

PROCES-VERBAL N'12 - 20.2L-20.26
SEANCE DU CONSEIL COMMUNAL

DE LA COMMUNE DE BEGNINS DU 25 JUIN 20.24

Monsieur Alexis Durand, Président, ouvre la séance à 20h00, salue les

membres du Conseil, de la Municipalité ainsi que la presse et le public et les

remercie de leur présence. Le boursier est présent ce soir et le Président

souhaite la bienvenue à Madame Riccio, nouvelle boursière, à la Commune

de Begnins.

Ordre du jour de la séance

1. Appel.

2. Adoption de l'ordre du jour.

3. Adoption du procès-verbal du 26 mars2024.

4. Assermentations.

5. Communications du Bureau.

6. CommunicationsMuniciPales.

7. Communications des délégués des Associations.

8. Préavis N"0212024 - Révision du règlement de la taxe de séjour et taxe

sur les résidences secondaires'

g. Préavis N"0312024 - Gestion et comptes 2023.

10. Préavis N"0412024- Demande d'un crédit de cHF 255'700.00 destiné

à financer les travaux de remplacement et de renforcement du réseau

d'eau potable et défense incendie de la commune à l'occasion des

travaux de la lère étape de l'extension du BeCad'

11. Préavis N"0512024 - Demande d'un crédit extrabudgétaire de CHF

210'000.00 destiné à financer la rénovation du bâtiment ECA No25,

abritant les V/C publics de la Place du Tilleul.

12. Préavis N"0612024 - Demande d'un crédit de CHF 698'400.00 destiné

à financer les travaux de réfection et mise en conformité de la station

de pompage d'eau potable (STAP) des Baules.

13. Choix des projets d'aides au développement FEDEVACO'

14. Elections statutaires.

15. Propositions individuelles.
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Point 1 Appel : 33 présents et 7 excusés'

Point 2 AdoPtion de loordre du jour

Le point No14 a éIé deplacé au point No6 et l',ordre du jour est accepté à

l'unanimité.

Point 3 pièce 099 Approbation du procès-verbal du 26 mars 2024

Monsieur Olivier A. Maillard souhaite modifier en page No4, point No9

dernière ligne de la manière suivante: C'est sous les applaudissements du

Conseil Communal que Madame Audrey Meyer est désignée (au lieu d'élue).

Cette modification enregistrée, le procès-verbal du26 mats2024 est accepté

à l'unanimité.

Monsieur Gaëtan Fragnière, qui est absent ce soir, souhaite modifier en page

No9, point No12 le paragraPhe No9.

Monsieur Jonas Siegrist pense que débattre de ce point sans la présence de

Monsieur Gaëtan Fragnière n'est pas possible.

Monsieur Vincent Chappuis propose que le Conseil Communal prenne acte

de sa demande qui est la suivante :

1. Ajouter l'âge des enfants qui fréquentent la cantine soit 4-8 ans.

2. Préciser son discours : Monsieur Gaëtan Fragnière demande à Monsieur

Philippe Thévenot d'arrêter d'insinuer que les enfants ne sontpas éduqués.

Il trouve déplacé ce geme de remarques paternalistes qui n'ont pas leur

place dans ôes discussions. Il rappelle à la Municipalité que le monde a

change et qu'il trouve la Municipalité déconnectée des réels enjeux et

préoccupations citoyennes. Il trouve inacceptable de se faire rabaisser à

"huqrr. 
lois qu'un sujet touchant les enfants et autres préoccupations des

habiiants est àbordé. Personne n'a le droit de dire que les enfants sont mal

éduqués. Il y a, au Conseil Communal, un vrai problème de motivation et

|a Commune peine à trouver des jeunes pour intégrer I'assemblée et

Monsieur Gaëtan Fragnière affirme que ce n'est pas avec cette attitude

paternaliste et arrogante qu'on motivera les habitants à rejoindre le
-Conseil 

et s'investir pour leur village. Monsieur Gaëtan Fragnière est très

déçu par le comportement de la Municipalité et bien que cette dernière ne

tiennè pas compte de ses interpellations, il ne cessera pas de prendre la

parole iour autànt et il attend un changement de conscience des membres

de la Municipalité.

Point 4 Assermentations

Le Président lit l'article 5 du règlement du Conseil communal de Begnins,

demandant à Monsieur Steve Nicolier de promettre d'être fidèle à la
constitution fedérale et cantonale, ainsi que de remplir les fonctions qui lui

seront attribuées, ce qu'il promet.

2



)

CC Begnins25.06.2024

Point 5

Point 6

Au vu de ce qui précède, Monsieur Steve Nicolier entre en fonction

immédiatement en tant que Conseiller communal sous les applaudissements

de l'assemblée.

Communications du Bureau

Le Président annonce la démission de Monsieur Julien Piguet qui sera

remplacé à la prochaine séance par un suppléant.

Le Président a reçu, en date du 20 juin2024,un courrier dont il donne lecture

et qui concerne une (( demande collective > de plusieurs habitants demandant

une signalisation à 30km/h dans la rue du Martheray.

Madame Anne Stiefel annonce qu'une telle demande est de compétence

cantonale. Une réponse sera envoyée aux signataires du courrier par la
Municipalité.

La sortie du Conseil Communal s'est déroulée le 1"juin2024 dans une bonne

ambiance malgré le mauvais temPs.

Le Président propose à la Municipalité d'être plus ouverte à la discussion pour

fixer les datès des séances des commissions. Monsieur Eric Haldemann

explique que les séances des commissions ont toujours été fixées le mardi et

la Municipalité ne souhaite pas changer cette organisation qui a fonctionné

jusqu'à ce jour.

Le 17 mai2025 aura lieu la prochaine sortie du Conseil Communal.

Les prochaines séances du Conseil Communal auront lieu les :

o 8 octobre2024
r 10 décembre2024

Les prochaines votations auront lieu aux dates suivantes

. 22 septembre 2024 z Scrutin fédéral

. 24 novembre 2024 z Scrutin fédéral
o 9 février 2025 : Scrutin fédéral
o 18 mai2025: Scrutin fédéral

Communications MuniciPales

Madame Anne Stiefel annonce que les travaux se déroulent comme prévu et

la déviation fait ses preuves selon les differents experts du Canton. Les deux

premiers jours ont été un peu difficiles à cause de CarPostal qui n'avait pas

respecté le plan prévu.

Monsieur Antoine Nicolas annonce qu'une grande partie de la terre du

vignoble, retirée pour les nouvelles constructions scolaires , a été répartie dans

le village. Cette procédure a permis d'économiser des frais de décharge' Le

terrasseinent deviait être terminé àla fin du mois de juillet 2024 et les coûts

sont actuellement resPectés'
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Monsieur Robin Chytil annonce que le tableau d'affichage fonctionne depuis

quelques semaines. La Municipalité a décidé de ne pas afficher de publicité

àais^ des clients privés pourront faire des annonces pour la somme de

CHF 100.00 pour un affichage durant deux semaines'

Madame Nicole Stoll propose à la Municipalité de communiquer aux

Associations le format nécessaire pour publier sur le tableau d'affichage'

Monsieur Robin Chytil convoquera les commissions afin de leur présenter

MCH2.

Monsieur Robin Chytil aûlonce que la Municipalité a fait un don de

CHF 500.00 à I'atelier réparation l'Écrou à Nyon qui æuvre pour la lutte

contre le gaspillage en proposant diverses réparations'

Monsieur Eric Haldemann annonce que la moquette du terrain de football doit

être changée ainsi que l'éclairage (pose de leds). Pour mémoire, ce terrain a

été posé iI y a 13 *i, il est utilisé pour le football, l'école et il sert de terrain

dejeux pour les enfants.

point 7 communications des délégués des Associations.

Pour I'APEC, Monsieur Gianfranco Francescato, annonce que la dernière

séance a eu lieu le jeudi 23 mai2024 àBursins'

1

o M. Richard Damien de Longirod, Président

o M. Bardet Laurent de Coinsins, Vice-Président

2. Modification statuts: Le Conseil a adopté la modification du plafond

d.rrd"tt.**t, nécessaire pour la construction de la nouvelle STEP'

Estimation du coût CHF 94'795'000'00.

3. Préavis : Les comptes2023 ont été approuvés à I'unanimité.

4. Informations : Le Conseil s'est terminé par les informations concemant la

nouvelle STEP :

Le plan d'affectationaétéapprouvé patlaCommune de Gland et I'APEC est

en 
^attente 

de la réponse de l'Etat. Au programme ces prochains mois,

présentation du dossier d'enquête, afin d'avoir le permis de construire pour la

irn de I'année. Poursuite de la mise en soumission des divers travaux et

équipements.

Pour I'AISE, Madame Karin Pasche annonce que les comptes 2023 ont été

acceptés à l'unanimité lors du Conseil Intercommunal du 25 avriI2024'

Pour le RAT, Monsieur Nicolas Fossati annonce que les comptes 2023 ont

éfé acceptés à l'unanimité au Conseil Intercommunal du 27 mars 2024' Le

préavis k.OZIZOZ+relatif à I'adhésion de la Commune de Bassins au 1" août

)OZ+,le préavis N"0312024 relatif à la modification des statuts du RAT par
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suite de I'adhésion de la Commune de Bassins au 1er aoûlt 2024 et le préavis

N"04/ 2024 relalif au Plan quinquennal de développement (PQD) 2026-2030

ont été acceptés lors du Conseil lntercommunal du lt'mai 2024.

Pour I'ORPC, Monsieur Alexandre Bernard' annonce que le préavis des

comptes 2023 ainsique le préavis pour la rénovation des toits ont été acceptés

lors de la séance du27 mars2024.

Pour la Région de Nyon, Monsieur Cesare Palmieri propose un compte-rendu

qui estjoint à ce procès-verbal.

Pas d' autre communication.

Point 8 Préavis No0212024 - Révision du règlement de la taxe de séjour et taxe

sur les résidences secondaires.

Pièce 100
La Municipalité recommande au CC de bien vouloir approuver le Préavis

N'0212024 tel que présenté.

Pièce 103
Prado
I,u Co*-ission des finances recommande à l'unanimité d'accepter le préavis

N.0212024.

Pièce 104
La Commission ad'hoc recommande à I'unanimité d'approuver le nouveau

règlement de la taxe de séjour et la taxe sur les résidences secondaires qu'il

vous est présenté dans le préavis N"0212024.

Ouestions/remarques :

La parole n'est pas demandée

Conclusion
r Vu le préavis municipal N"02l2024 ;

' Oui le rapport de la Commission des finances ;

' Oui le rapport de la Commission ad'hoc ;

. Attendu que ce point a été régulièrement porté à I'ordre du jour.

Le Conseil communal décide à la majorité moins une abstention :

1. D'approuver le règlement de la taxe de séjour et taxe sur les résidences

secondaires, ainsi que ses annexes.

2. Defixer I'entrée en vigueur de ce règlement dès son approbation par I'Etat'

Point 9 Préavis No03/2024 - Gestion et comptes 2023

Ro

La Municipalité recommande au CC de bien
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Pièce 110

Point L0

Pièce 112

Pièce 113

Pièce 114

d la
Au vu des éléments présentés et des réponses apportées, la Commission de

gestion unanime, vous recommande de bien vouloir approuver les comptes et

Ia gestion pour l'exer cice2023 et d'en dorurer décharge à la Municipalité, aux

or!*"t de contrôle ainsi qu'au boursier communal, Monsieur Gérald Chollet'

Ouestions/remarques :

La parole n'est pas demandée.

Conclusion
. Vu le préavis municipal N"03l2024;
. Vu le rapport de la Commission de gestion ;

r Oui les conclusions du rapport de dite commission ;

. Attendu que cet objet a été régulièrement porté à l'ordre du jour.

Le Conseil Communal décide à I'unanimité :

1. D'adopter le préavis municipal N'03/2024 relaif à la gestion et aux

comptes 2023.
2. De dlonner décharge à la Municipalité, aux organes de contrôle, ainsi qu'à

la bourse communale.

Préavis No0412024 - Demande doun crédit de CHF 255'700.00 destiné à

financer les travaux de remplacement et de renforcement du réseau

d'eau potable et défense incendie de la commune à I'occasion des travaux

de la lère étape de l'extension du BeCad.

N.
La Municipalité recommande au CC de bien vouloir approuver le Préavis

N'0412024 tel que présenté

Biirsi
ta Commission des travaux publics recommande à l'unanimité d'accepter le

préavis N'0412024.

de

Prado
fu Co- ission des finances recommande à l'unanimité d'accepter le préavis

N'0412024.

Ouestions/remarques :

La parole n'est pas demandée.

Conclusion
r Vu le préavis municipal N"0412024:"

' Oui le rapport de la Commission des travaux publics ;

' Oui le rapport de la Commission des finances ;

. Considérant que cet objet a été régulièrement porté à I'ordre du jour.
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Point 11

Pièce 115

Pièce 116

Pièce 117

PRE,ND ACTE

De l'amortissement du montant de CHF 255'700.00 sur une période de 60 ans,

dès |a 1è" année d'utilisation, par prélèvement sur le fonds de réserve affectée

pour I'eau, compte de bilan 9280.01.

Le Conseil Communal décide à lounanimité :

L D'adopter le préavis municipal N'0412024 relatif à la demande de crédit

de CHF 255'700.00 destinée à financer les travaux de remplacement et de

renforcement du réseau d'eau potable et défense incendie de la Commune

de Begnins à I'occasion des travaux de la lère étape de I'extension du

BECAD;
2. D'accorder à la Municipalité un crédit de CHF 255'700.00;
3. De financer ce montant par la trésorerie courante ;

4. D'autoriser la Municipalité à effectuer ces travaux,

Préavis No05/2024 Demande d'un crédit extrabudgétaire de

CHF 210'000.00 destiné à fÏnancer la rénovation du bâtiment ECA No25'

abritant les WC publics de la Place du Tilleul.

Lecture du préavis municipal No05/2024 pal Monsieur Efic Haldemarul

Apre5 un bref exposé, la Municipalité recommande au CC de bien vouloir

approuver le préavis N"0512024 tel que présenté.

la
Labagnara
I,a Commission des travaux publics recommande à l'unanimité d'accepter le

préavis N'0512024.

Lecture du rapport de la Commission des finances par Madame Evelyne Pintado

I,u Co--ission des finances recommande à l'unanimité d'accepter le préavis

N'05/2024.

Ouestions/remarques :

MonsieurNicolas Fossati demande si un enfant risque de se retrouver enfermé

dans les WC ?

Monsieur Eric Haldemann répond que ce WC peut-être entièrement

programmé afin que la porte se débloque puis s'ouvre automatiquement après

15 minutes si le lieu est occuPé.

Monsieur Nicolas Fossati demande si le local du sous-sol restera disponible

pour l'épicerie ? La réponse est oui.

Monsieur Nicolas Fossati demande si un écoulement d'eau est prévu dans les

travaux ? La réponse est oui.

Monsieur Cesare Palmieri demande ce qu'il se passerait en cas de

déprédations à l'avenir ?
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Madame Anne Stiefel explique que la porte s'ouvre toutes les 15 minutes.

Cette nouvelle technologie devrait diminuer les déprédations.

Monsieur Nicolas Fossati demande quand les travaux devraient débuter ? La

réponse est octobre 2024 quand la route sera à nouveau ouverte.

Conclusion
r Vu le préavis municipal N"0512024;
. Oui le rapport de la Commission des travaux publics ;

' Oui le rapport de la Commission des finances ;

. Attendu que cet objet a été régulièrement porté à l'ordre du jour

PREND ACTE

ans, dès la 1è" année d'utilisation.

Le Conseil Communal décide à la majorité moins deux abstentions :

1. D'autoriser la Municipalité à entreprendre les travaux de réhabilitation des

WC publics de la Place du Tilleul ;

2. D'ociroyer à cet effet un crédit extrabudgétaire de cHF 210'000.00 ;

3. De financer ce montant par la trésorerie courante.

Point 12 Préavis No0612024 - Demande d'un crédit de CHF 698'400.00 destiné à

financer les travaux de réfection et mise en conformité de la station de

pompage d'eau potable (STAP) des Baules.

Pièce 118 N'0
La Municipalité recommande au Conseil Communal de bien vouloir approuver

Pièce 124

le préavis N"0612024 tel que présenté.

Lecture du rapport de la Commission des travaux publics par Madame Tiziana

Labagnara
I,u Co-tnission des travaux publics recommande à I'unanimité d'accepter le

préavis N"0612024.

Pièce 125 la
Prado
I,u Co*tttission des finances recoûlmande à I'unanimité d'accepter le préavis

N"0612024.

Ouestions/remarques :

Monsieur Cesare Palmieri demande si I'Etat de Vaud (OFCO) oblige la

Commune de Begnins à faire ces travaux ?

Monsieur Philippe Thévenot explique que le niveau du réseau d'eau de la

Commune est supérieur à la moyenne cantonale. Il s'agit dès lors de

recoûrmandations et d'une série de mesufes dont la première était l'auto-
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contrô|e mis en place I'an dernier fonctionnant très bien. La seconde mesrile

est la mise en conformité de la station de pompage.

Monsieur Philippe Thévenot explique que le moment idéal pour effectuer les

travaux est la iaison hivemale. Il confirme que la subvention provient de

I'ECA.

Conclusion
I Vu le préavis municipal N'0612024;
. Oui le rapport de la Commission des travaux publics ;

' Oui le rapport de la Commission des finances ;

. Considérant que cet objet a été régulièrement porté à I'ordre du jour.

PREND ACTE

fonds de réserve pour I'eau (compte de bilan 9280.01) :

- du montant de CHF 244'100.00 HT concemant la partie du bâtiment, sur

une période de 30 ans ;

- du montant de CHF 282'000.00 HT concernarf.la partie mécanique et

électromécanique, sur une période de 20 ans ;

- du solde de CHF 120'000.00 HT concemant la partie télégestion, sur une

période de 15 ans.

Le Conseil Communal décide à I'unanimité :

Point 13

l. D'adopter le préavis municipal N'0612024 relatif à la demande de crédit

de CHp 698'400.00 TTC, destiné à financer les travaux de réfection et

mise en conformité de la station de pompage eau potable (STAP) des

Baules ;

2. D'autoriser la Municipalité àprocéder aux travaux ;

3. D'octroyer à la Municipalité un crédit de cHF 698'400.00 TTC ;

Choix des projets d'aides au développement FEDEVACO'

La commission s'est réunie le lundi 6 mai 2024. Begnins étant riche en eau,

il a été convenu il y a quelques années de soutenir des projets de

développement autour de cette thématique. Ainsi, il aété décidé de répartir le

budget annuel de CHF 20'000 de la manière suivante :

La commission a décidé de soutenir le projet de La Brique au Burkina Faso,

<< de l'eau pour les populations déplacées >. Il manquait la somme de CHF

6'250.- au projet pour qu'il puisse se réaliser. C'est un nouveau projet mais la

commune de Begnins les a déjà soutenus par le passé. Avec la somme

restante, et afin di nous inscrire dans une continuité, nous avons décidé de

soutenir le projet Solidar: Utsanana - eau potable .et assainissement au

Mozambiquô à hauteur de CHF 13'750.00. C'est la 4è" année consécutive

que Begnins soutient ce projet. Ils ont atteint les objectifs fixés et il n'y a pas

eu de choléra ou de dianhée dans les 3 districts.

Pièce 126
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Point L4

Point 15

Monsieur Cesare P
d'autre proposition.

Au vu des informations rsçues, la commission FEDEVACO unanime

recommande au Conseil Communal d'accepter le choix de subventionnement

de ces projets d'aides humanitaires.

La parole n'est pas demandée

Elections statutaires

Vice- ence

Présidence
f. p*"ia."t en place, Monsieur Alexis Durand souhaite continuer son mandat,

il est élu à l'unanimité sous les applaudissements de I'assemblée.

almieri propose de renouveler son mandat. Il n'y a pas

Monsieur Cesare Palmieri est élu à l'unanimité sous les

)

applaudissements de 1' assemblée.

Scrutateurs.trices
o Monsieur Alexandre Bernard est élu à l'unanimité.
o Monsieur Nilton Pereira est élu à l'unanimité.

Scrutateurs.trices suppléants.es
. Madame Evelyne Pintado est élue à l'unanimité
o Monsieur Steve Nicolier est élu à I'unanimité.

Renouvellement de deux membres de la Commission des finances

Monsieur Rinaldo Imhol démissionnaire et Monsieur Michel Heiniger

candidat sortant sont remplacés comme suit :

o Monsieur Sébastien Mermoud est élu à l'unanimité'
o Monsieur Stef Jan Van Langendonck est élu à l'unanimité.

Renouvellement de deux membres de la Commission de gestion

Madame Nicole Stoll et Monsieur Claude Séris candidats sortants sont

remplacés comme suit:

o Madame Muriel Gervaix est élue à l'unanimité.
. Monsieur Alexandre Bernard est élu à l'unanimité.

Propositions individuelles

La Municipalité confirme à Monsieur Nicolas Fossati, qui est inquiet pour la

sécurité dei enfants, que les travaux seront terminés à la rentrée scolaire.

Monsieur Robin Chytil donne des explications concernant les déviations et

les problèmes de circulation afin de rassurer les conseillers sur le fait que la

Municipalité a vraiment étudier ce dossier en profondeur avec le Canton, la
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gendarmerie et tous les intermédiaires afin d'assurer la sécurité dans le

village.

Monsieur Jérôme Lovey estime que la situation est très dangereuse et

Monsieur Sacha Friedli souhaiterait que la priorité soit donnée aux piétons.

Les automobilistes doivent impérativement être mieux informés de la
présence de piétons par des barrières par exemple.

Monsieur Robin Chytil explique que le Canton n'a pas accepté la mise en

place de telles installations qui sont plus dangereuses pour les piétons. La

Municipalité fait vraiment confiance aux professionnels et toutes les

questions soulevées ce jour ont été remontées au Canton. La Municipalité

souhaite vraiment que le Conseil Communal entende que tout est mis en

æuvre afin que rien ne soit ignoré. Toutes les demandes sont traitées de la

meilleure manière mais la Municipalité ne peut pas assuref le risque zéro ce

soir.

Monsieur Vincent Chappuis demande quelles sont les recommandations du

Canton au sujet de la déviation au chemin de Cottens sachant que la route

principale sera bientôt fermée et que tout le monde passera par-là ?

Monsieur Eric Haldemann explique que tous les chemins seront fermés par

des barrières durant la fermeture de la route. Le Canton a assuré la diminution

maximale de la circulation à Begnins durant la fermeture de la route

principale. La Municipalité confirme que les camions ne circuleront pas

durant les travaux.

Monsieur Jonas Siegrist regrette de constater que les Municipalités n'ont plus

aucune marge de manæuvre.

Madame Anne Stiefel répond qu'effectivement la Municipalité respecte les

règles sachant que si les consignes ne sont pas respectées il s'agit d'engager

la responsabilité de la Commune.

Madame Isabelle Métroz explique que la place de parking pour les handicapés

à l'Ecu Vaudois est toujours remplie d'eau, est-ce possible de la réparer

durant les travaux ? La Municipalité a pris note de cette demande.

Monsieur Olivier A. Maillard remercie la Municipalité de Begnins pour le

don octroyé à l'association qui lutte contre les frelons asiatiques.

Monsieur Karin Pasche demande si la Municipalité prévoit de créer des

jardins communaux ? La Municipalité n'est pas exploitante et n'a à ce jour

pas réussi à acheter un terrain afin de proposer ce service aux habitants mais

des pistes sont étudiées.

La séance est levée à22hI5

La
r\
f!
*

.q
&"p
*

ëG11

Le Président

anessa Wicht



Conseit intercommunatdu 16 juin 2024 à Coppet

Séance tenue par [a Commune de Coppet à ta satte communate.

Lors de ce Cl, 2 préavis étaient à ['ordre du jour. Ces derniers ont été voté quasiment à l'unanimité, très peu

d'objection en générat.

Préavis 38-2024: ComPtes 2023

Le bouctement des comptes présente des recettes à hauteur de CHF 457'298.77 pour un budget 2023

qui affichait une projection de bénéfice de CHF 6025.00.

Cet exercice particutièrement favorabte pour ta Région de Nyon s'exptique principatement par trois

phénomènes. La vacance de ptusieurs postes au secrétariat régionaI a provoqué une diminution

des comptes tiés au traitement du personne[ et en corotaire, certains proiets et tâches budgétés

n'ont pas pu être démarrés comme imaginé. lt y a égatement eu un résultat exceptionnel sur [e

préavis PACTE PR57-2O2O Demande de crédit de CHF 100'000 pour [a démarche Transition

écotogique 2O2O-2O22du Grand Genève, quipermet un amortissement moindre à son bouctement.

Finatement, te Comité de direction, dans ses engagements pris auprès du ConseiL intercommunat, a

tout mis en æuvre pour assurer une gestion raisonnée des dépenses dans tes différents dicastères.

Répartition financière

Vous trouverez ci-après 3 graphiques montrant :

1. La répartition des charges de notre association par thématique

2. Les recettes par nature

3. Les charges par nature

Répartition des charges
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finaneements spéciaux

Aides et
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Biens, services,
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Autofinancement

L'année préSente une marge d'autofinancement, qui s'étève à CHF '296'521.12.

Ette se répartit comme suit :



Fonctionnement 629'64L.35

DISREN -434'LB7.3L

FRET 28'481.39

TP -520'456.55

Total -29e52t.12

A noter que ta marge d'autofinancement tiée au fonctionnement de notre association se monte à CHF

629'641.35 et reftète un exercice 2023 très positif'

Rapport de gestion 2023

htt ps ://re gi o n d e nyo n.c h/d oc u me nts/se a n c e- d u -1 9-j u i n -2024l

préavis gg-20/24: Demande de crédit de CHF 27'115 pour I'expérimentation de navettes

étectriques et modulaires sur [a Commune de Gtand

La Vitte de Gtand réatisera entre mi-septembre et mi-octobre 2024 une expérimentation visant à ta

mise en ptace de navettes él.ectriques et modutaires Cristal.. Lobjectif est de tester une nouvette tigne

de transport comptémentaire à ta tigne urbaine actuette ainsi qu'une nouvette offre de transport à [a

demande. Un cofinancement est sotl.icité au titre de ['axe 3 du fonds régionat pour une mobitité

cottective et innovante dédié aux projets d'innovation favorisant [e report modat et ['utitisation de

véhicutes à faibtes émissions. lt fait t'objet du présent préavis pour un montant de CHF 27'115.

-- 'æ'

Points divers :

Nominations:
Nomination d'un membre à ta Commission de gestion

Nomination de deux membres à ta Commission Finances

Nominations du bureau :

o a) Président

o b)Vice-Présidents
o c)Scrutateurs
o d) Scrutateurs suPPtéants



o e) Secréta ire suPPtéante

Rétrospective des 20 ans !

Des capsutes vidéo seront à découvrir tout ['été, offrant un aperçu des thématiques dont

s'occupe La Région de NYon

o 1 caPsute institutionnette
o 7 capsules thématiques

o Sur regiondenyon.ch/20ans
o Sur ta chaîne Youtube de ta Région

o Sur [es réseaux sociaux

o N'hésitez pas à partagerlregiondenyon.ch

Annonce des Préavis pour [a prochaine séance : 10 octobre 2024

PR4}-2024État financier du fonds TP régional'2O1O'2O23

Le fonds affecté aux transports publ.ics (fonds TP) a été créé en 2010 tors de [a mise en ptace du

programme régional. de réorganisation des transports pubtics du district de Nyon. Le présent

préavis a pour but de dresser t'état financier du fonds TP, à ta suite de [a ctôture de ptusieurs

préavis entre 2020 et2023 et faire état du sotde encore disponibte pour ta réatisation des dernières

mesures ptanifiées.

CoFin: mercredi 28.08.2024 à th00

PR 41 -2O24Ad opt io n de ta vi si o n territo ria [e tra nsf ronta [i ère

Les partenaires du Grand Genève ont étaboré un document stratégique visant à définir I'e

dévetoppement territoriat de t'aggtomération à ['horizon 2050. Cette vision territoriate servira de

base pour tes prochains projets d'aggtomération, permettant te cofinancement fédérat de mesures

de mobitité, et orientera [es futures pLanifications directrices.

CoAH: jeudi 22.08.2024 à 1 Bh 1 5

PR42-2024-DISREN Aménagement d'arrêts de bus à Chavannes-de-Bogis

Dans [e cadre du travait partenariat mené entre les communes, [e Canton de Vaud et ta Région de

Nyon pour ta mise en oeuvre de l'horaire de transports publ.ics 2025, [e tracé de ptusieurs I'ignes a

été retravaiu,é. Ainsi La tigne 813 entre Coppet et Chavannes-des-Bois permettra notamment [a

desserte du Centre commerciat à Chavannes. Ceci imptique ['aménagement, par [a commune de

Chavannes-de-Bogis, d'un nouvet arrêt de bus.

CoAH: jeudi 22.08 .2024 à 18h15

Colnv: mardi 27.O8.2O24 à 18h00

pR 4}-2O24-DISREN Demande de crédit pour finatiser [a construction du bâtiment d'accueiI et

permettre [a restructuration 4 saisons de Tél'é-Dôte SA

Une séance extraordinaire du ConseiI intercommunaI sera fixée dès que tous les étéments

nécessaires à La finatisation de ce préavis seront consotidés.

CoAH:à définir

Colnv: à définir

CoFin (sidemande de saisie du dossier): à définir


